



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



PRESENTACIÓN

La Facultad de Ciencias de la Salud, en consonancia con el Eje Director VII de la UGR y su Línea Estratégica VII.3, tiene comprometido como objetivo estratégico 6, el compromiso con la igualdad y contra la violencia de género.

Este objetivo entre otros aspectos, desarrolla como acción primera, la acreditación de la Facultad como centro universitario libre de violencia de género. También es de su conocimiento, que disponemos de un Manual para esta acreditación elaborado por la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada y que ha contado con la participación del Personal Docente e Investigador (PDI), Personal Directivo de Centros y Departamentos y Personal de Administración y Servicios (PTGAS) de los Departamentos de Enfermería, Fisioterapia y Psicología Social de las Universidades de Granada y Sevilla, así como con enfermeras del Servicio Andaluz de Salud y la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía y que está siendo de interés para otras universidades nacionales.

La acreditación conlleva el cumplimiento de muchos aspectos, entre ellos la formación en igualdad y prevención de la Violencia de Género de las personas que desarrollan su desempeño profesional en la Facultad.

Dentro de este marco, y añadiendo por un lado, el interés de este decanato por acercar el Área Salud UGR-Mojácar (antigua Aula Permanente de Ciencias de la Salud) y el ofrecimiento de la Dirección del Área de los espacios y servicios que disponen en Mojácar, se ha programado un curso titulado Igualdad de Género en el ámbito Universitario.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



CARACTERÍSTICAS DEL CURSO

El curso tiene una duración de 10 horas y versará sobre la conceptualización de las desigualdades de género en la sociedad. La desigualdad de género, violencia y acoso en la universidad. Protocolo de la UGR para la prevención y la respuesta al acoso, herramientas de detección. La importancia del lenguaje inclusivo y su utilización en documentos.

La incorporación de la perspectiva de género en las Guías Docentes de las asignaturas. Protocolo de cambio de nombre, igualdad personas LGTBI. El curso finalizará con la presentación y explicación de los objetivos, estándares, equipos y evaluación de Manual para la acreditación de centros universitarios libres de violencia de género.

El curso está programado para los días 25 y 26 de mayo, aprovechando la oportunidad que en esas fechas nos ofrece el Área Salud UGR-Mojácar.

Lugar de realización: Instalaciones del Área Salud UGR-Mojácar en el complejo. Apartamentos Best Pueblo Índalo (Mojácar). (La llegada al complejo podrá realizarse desde la tarde del día 24 de mayo y la salida se realizará después de la comida del 26 de mayo).

Nº de plazas: 15

Dirigido a: Personal de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Criterios de selección: orden de solicitud de participación, remitiendo un correo a ccsalud@ugr.es con su nombre, apellidos y DNI.

Para más información puede ponerse en contacto a través de este correo o bien a través del teléfono 958243552.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



PROGRAMA

Sábado 25 Mayo

9:30 - 11:30. *Encarnación Martínez García*

- El sistema sexo-género
- Las desigualdades de género como causa de la violencia hacia las mujeres
- Plan de Igualdad de la UGR

11:30 – 12:00 Descanso

12:00: 13.00. *Alberto González García*

- Protocolo de Acoso de la UGR.
- Guías del lenguaje no sexista

16:30 – 18:30 *M^a Dolores Cano-Caballero Gálvez*

- Diversidad sexual, corporal y de género.
- Manual de Estándares para la acreditación de centros universitarios libres de violencia de género.

18:30-19:00 *Alberto González García*

- Protocolo para el cambio de nombre de la UGR



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



ASUM
ÁREA SALUD
UGR-MOJÁCAR

Domingo 26 Mayo

10:00 – 11:00 *Encarnación Martínez García*

- Perspectiva de género en la docencia e investigación

11-00-12:00 *M^a Dolores Cano-Caballero Gálvez; Encarnación Martínez García*

- Mitos y realidades en torno a la violencia de género y LGTBIAQ+fobia